

2022年9月号

夏祭り

ひだまり・南知多町デイサービスで夏祭りが行われました。ひだまりのご利用者は、浴衣に着替え「お菓子釣り」「ボーリング」「ボールすくい」をしました。



デイサービスは、「盆踊り（東京音頭・炭坑節）」「輪投げ」「くじ引き」をしました。盆踊りの東京音頭・炭坑節では職員と一緒にうちわを持って、元気に踊りました。

ご利用者の皆さんは、童心に返ったように楽しんで見え、「楽しかった」「昔を思い出す」と大喜びでした。



みなみ苑「暑い夏にはかき氷」

毎日暑い日が続き、ご利用者から希望で「かき氷を食べて涼を取りましょう」とおやつがかき氷になりました。

ご利用者は、氷に色とりどりのシロップをかけて、トッピングに「あんこもね」と言っておのせてみえました。「暑いのが引いたわ」「あ～涼しいね」と大好評でした。



みなみ苑「銀玉ゲーム」

午後のレクリエーションで銀玉ゲームを行いました。

アルミ箔を丸めてラップの芯でトントンと叩き、硬いボールを作ります。「なかなか丸まら



んなあ」「こんな大きさ」と言いながら頑張って作りました。銀玉ができたなら瓶を横にした的にコロコロと投げ入れるゲームです。「なかなか入らん」「難しい」と言いながら何とか的に入れることができました。

みなみ苑「水ようかん」

おやつ時間に、涼しげな水ようかんを作りました。

お抹茶と水ようかんをセットにして召し



上がっていただき、「さっぱりして美味しいよ」「お抹茶と合うね」と喜んでいただきました。

ひだまり「花火」

ひだまりが夏の風物詩の手持ち花火を行いました。
花火に火を付けると「シュシュシュ」と音を立てながら綺麗な色の花火がパチパチと出てく



ると、ご利用者は「綺麗だね」「昔、やったことがあるよ」と言いながら楽しそうにしていました。手持ち花火はいくつになっても楽しいですね。ご利用者と一緒に職員も夏を味わうことが出来ました。

あい寿の丘「字手紙」

南知多町内の中学生から今年も字手紙が届きました。

しっかりとした筆で書かれた字と心温まるメッセージの書かれたハガキをご利用者に手渡しさせていただきました。「立派な字だねえ」「え、中学生が書いたの」「うれしいなあ」など感想を口にされ熱心に読んでおられました。



南知多町デイサービス「壁面」



夏の壁面のテーマを、ひまわりと花火で作成しました。

壁に背の高いひまわりが咲いています。そのひまわり畑の空に6つの花火が上がっています。ご利用者がひまわりの葉1枚1枚を形に切って、折り目をつけて頑張って作っていただきました。花火は同じ形に切った色画用紙の並べ方を変えただけでこんなに違う花火になりました。

そよかぜデイサービス「夏野菜ピザ」

そよかぜ農園で育てた野菜を使って夏野菜ピザを作りました。ピザ生地はホームベーカリーを使って発酵させました。生地を伸ばした上に、トマトやピーマン・オクラをトッピングしました。召し上がったご利用者からは「おいしいね」との声が聞かれ、おかわりされていました。



ひだまり・そよかぜデイサービス「スイカ割り」

そよかぜ農園で出来た大小さまざまな可愛いスイカでスイカ割りをしました。目隠しをして長い棒で持ち力を込めて「エイッ」と叩きますが、小さくてもなかなか割れません。目隠しを取って割れていないスイカを見てニッコリとほほ笑むご利用者の表情がとても微笑ましかったです。

割ったスイカはおやつの時間にいただきました。「来年もスイカ割りがしたいな」とリクエストされている方がいらっしゃいました。

